



# 広い心

学校便り 15号  
令和8年 1月 8日  
宮古島市立狩俣小学校  
発行者：校長 喜屋武 真史

新年、明けましておめでとうございます。今年は「午年」です。馬が力強く前に進む動物であることから、「目標に向かってまっすぐ力強く走り続けることができ、大きな変化、よい変化に繋がりやすい年」という説があるそうです(始業式の校長あいさつで子供たちにも話しました)。狩俣の子供たちが、大きく成長する1年になることを期待したいですね。保護者の皆様、地域の皆様、今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

2学期終業式と3学期始業式での代表児童の発表がとても素敵でしたので、一部ご紹介いたします。

## 2学期終業式



昨年の12月25日、2学期の終業式を行いました。2学期は「運動会」や「学習発表会」のほか、地域行事である「十五夜」などビックイベントが多く、児童にとって思い出も多い学期となつたことでしょう。全体を代表して3名の児童が発表をしてくれました。(2年生の旭希さん)「学習発表会では鉄棒を何度も練習して、連続技ができるようになりました。僕はみんなで協力することと、なんでもあきらめないでチャレンジすることの大切さがわかりました。たくさん成長した2学期になりました。」(3年生の貴寿生さん)「学習発表会ではお父さんとお母さんも見に来てくれたので緊張したけれど、鉄棒ではいろいろな技を披露でき嬉しかったです。3学期からは南小学校でも勉強を頑張りたいです。狩俣小学校のみんなも頑張ってください。」(5年生の真菜さん)「特に狩俣元気プロジェクトでは自分の成長を感じることができました。十五夜では、十五夜の歌を知らない人に、どうしたら知ってもらえるか考えて、後から見返せるようにうちわに歌詞を書くことにしました。周りの人や相手の立場を考えながら動けるようになったことが2学期の自分の成長だと思います。」※2学期末でみんなに別れを惜しまれながら友利3兄弟は転出しております。(頑張れ~)



## 3学期始業式



令和8年1月6日、3学期の始業式を行いました。新年の希望を胸に、3名の代表児童が発表してくれました。(2年生加穂さん)「生活科の授業で(育てている)野菜の魅力をスライドで紹介することを頑張りたい。3年生に向けて、いろんなことにチャレンジしていろんなことができる自分になりたいです。3学期も笑顔で頑張りたいと思います。」(4年生の穂奈美さん)「漢字検定で合格するために、いっぱい練習して頑張ります。持久走大会では目標タイムに近づけるようにタイムを意識して頑張りたいです。3学期は高学年に向けて準備をする大切な時期なので、勉強や生活を意識して頑張りたいです。」(6年生の勝成さん)「駅伝大会では 1600mの距離を6分を切ることを目標に、放課後の練習ではペースを身に付けたり苦しい時の走り方など自分なりの工夫を沢山見つけたりして、本番まで努力を続けていきたいです。学習面では英語に力を入れ、伝えたいことを相手にわかりやすく話せるようになりたいです。学んできたことを生かし下級生の手本となる行動を心掛け、最後までやり切る姿を見せていきたいです。」

